

CLINICA «PUERTA DE HIERRO»

El estudio del paciente asmático por pletismografía corporal

(Resumen)

Doctor J. Estada Girauta

Entre los más modernos métodos de exploración funcional respiratoria destaca la Pletismografía corporal por la exacta y objetiva información que proporciona.

La compleja fisiopatología pulmonar del asma resulta por este método favorable cualitativa y cuantitativamente.

Especialmente proporciona la Pletismografía corporal datos sobre las resistencias de vías aéreas en cada uno de los momentos del ciclo ventilatorio, el volumen de gas intratorácico tan importante en estos procesos y el aire péndulo entre zonas diferentemente ventiladas.